



# ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DELEGACIÓN MALAGUEÑA DE AJEDREZ

En Málaga, a 25 de Septiembre de 2021, se celebra en segunda convocatoria a las 17:30h., previa y legalmente citados en la sede de la Delegación Provincial, situada en c/. Malpica, 13, con la suficiente antelación por el Delegado, D. José Garret Martínez, asisten a la misma:

#### Junta Directiva:

- D. José Francisco Garret Martínez. (Delegado)
- D. Pablo Torrubia Palomo (Secretario)
- D. Daniel Hidalgo Martín (vicedelegado 2º)
- D. Antonio Jesús Macías Aguilar (tesorero)
- D. Cristian Claros Egea (vocal escuelas)

#### <u>Asambleístas Asociaciones Deportivas:</u>

- D. Juan Luis Quesada Guzmán (en representación Ajedrez Metro Club)
- D. Francisco Jesús Pareja López (C.D. Ajedrez San Pedro Alcántara)
- D. Cristian Claros Egea (Club Ajedrez Alhaurín de la Torre)
- D. José Antonio Pérez Guerrero (en representación Club Ajedrez Alhaurín Olduwai)
- D. Sebastián Santaella Amate (en representación Club Ajedrez Miraflores)
- D. José Morata Pérez (Club Ajedrez Trebejos)
- D. Antonio Jesús Macías Aguilar (en representación Club Ajedrez Villa de Estepona)
- D. Manuel Ignacio Gallardo Campos (en representación Club Chaturanga de Ajedrez)
- D. Daniel Hidalgo Martín (Club de Ajedrez Benalmádena)

#### **Asambleístas Estamento Árbitros:**

#### <u>Asambleístas Estamento Deportistas:</u>

- D. Cristian Claros Egea
- D. José Francisco Garret Martínez
- D. Antonio Gutiérrez Morales
- D. Daniel Hidalgo Martín
- D. Antonio Jesús Macías Aguilar
- D. Pablo Torrubia Palomo
- D. Alfredo Vidal Gámez

#### **Asambleístas Estamento Monitores:**

- D. Francisco Javier Rubio Doblas





El secretario, Pablo Torrubia Palomo, da la bienvenida a todos y agradece la asistencia. Recuerda la prohibición de efectuar grabaciones de audio, inclusive, la realización de fotografías y videos con cualquier tipo de dispositivo. Se procede a leer en voz alta el listado de asambleístas, comprobando la asistencia de los mismos previa citación y se da cuenta que existe un total de 17 votos, repartidos, 9 por los asambleístas que asisten por clubes y 8 por los asambleístas que asisten por estamentos. Se da comienzo a la asamblea en segunda convocatoria en el lugar y día según la cita de convocatoria, para deliberar y votar en relación al siguiente

#### ORDEN DEL DÍA

- 1. Aprobación, si procede, del Acta de la Asamblea anterior.
- 2. Voto de confianza acerca del nombramiento de delegado provincial conforme al artículo 82 de los estatutos.
- 3. Informe del Sr. Delegado.
- 4. Calendario deportivo 2022.
- 5. Licencias 2022.
- 6. Informe económico 2021.
- 7. Ruegos y preguntas.

#### PRIMERO.- Aprobación, si procede, del Acta de la anterior Asamblea.

Se consulta a los asambleístas asistentes de la necesidad de la lectura del acta de la anterior asamblea, a lo que todos asienten que no es necesario.

Se pregunta a los asistentes si desean formular o realizar alguna rectificación o apreciación del acta de la anterior asamblea, a lo que todos asienten no ser necesario, sin objetar, ni presentar cuestión alguna por parte de los presentes, quedando aprobada por unanimidad el acta de la asamblea anterior.

# SEGUNDO.- Voto de confianza acerca del nombramiento de Delegado Provincial conforme al artículo 82 de los estatutos.

Realizada la consulta a los asistentes del voto de confianza a D. José Francisco Garret Martínez, los mismos asienten el nombramiento y por tanto, la continuidad como Delegado Provincial.

#### TERCERO.- Informe del Sr. Delegado.

El Sr. Garret felicita y hace mención a toda la comunidad ajedrecista malagueña comenzando por dar la enhorabuena a Ricardo Rubio Doblas, Club Ajedrez Miraflores, al lograr ser el campeón Absoluto del Open Sub 2200. Al Club Ajedrez El Caballo, por proclamarse campeón de la competición Preferente por Equipos 2020. Al Club Ajedrez Benalmádena por proclamarse campeón de la competición Primera por Equipos 2020. Al Club Ajedrez Coín, por conseguir por tercer año consecutivo ser campeón en División de Honor en 2020.

Del 6 al 8 de Noviembre se celebró en Granada el Campeonato de Andalucía Sub 08-16, por lo que se felicita a los 29 deportistas que fueron y a sus familiares, a pesar del momento tan difícil que existía debido al COVID, una vez más agradecer la confianza que depositaron al participar y asistir. Dentro de las categorías, felicitar a Danilo Fernández Cruz, Club Ajedrez Coín, por proclamarse Campeón de Andalucía Sub 08 y a su vez, felicitar a Isaac Pichardo Jiménez como Subcampeón de Andalucía Sub 08. En la categoría Sub 12, felicitar a Juan Alberto Gómez Aguirre, Ajedrez Metro Club, que se alzó con la





victoria convirtiéndose en el nuevo Campeón de Andalucía Sub 12, y a su vez, felicitar a Daniel Gaspar López, Club Ajedrez Coín, por conseguir ser Subcampeón de Andalucía Sub 12. Felicitaciones a Helena Carrizo Ledesma, Club Ajedrez Coín, por proclamarse Campeona de Andalucía Sub 12. En la categoría Sub 14, felicitar a José Antonio Garrido Díaz, Club Ajedrez Miraflores, alzándose con el Subcampeonato de Andalucía y al mismo tiempo, felicitar a Claudia Hernández Téllez, Ajedrez Metro Club, al proclamarse Campeona de Andalucía Sub 14. En la categoría Sub 16, otro valor seguro de la expedición malagueña sin faltar a su cita con el pódium alcanzando el tercer puesto Nuria Gutiérrez Lupión. La provincia de Málaga se alzó con el primer puesto en las dos clasificaciones por provincias, Sub 08-10-12 y Sub 14-16. Se agradece por su asistencia a dicha competición a Fernando Postigo y Antonio Macías, por su labor representativa y de apoyo de esta Delegación.

Se agradece personalmente a todos los clubes de Málaga que participaron en el XV Open Solidario y a su vez, II Memorial Pérez Cadenas, siendo un acto de satisfacción al poder contar casi en su totalidad con una amplia representación del tejido ajedrecístico malagueño y volcarse con la causa, dejando de lado las diferencias aunque sea una vez al año.

El año 2021 comenzó con la celebración del Campeonato Málaga B (Sub 1800) en la Peña Santa Cristina, con una participación de 50 deportistas, felicitando al campeón Pablo Sánchez-Ferrero.

El Campeonato Absoluto de Málaga se celebró los días 6, 7, 14 y 21 de Marzo en la Peña Santa Cristina, con una participación de 36 jugadores, por lo que se felicita al ganador y Maestro Fide, Gastón Manuel Martín Carmona, Club Ajedrez Coín. Se agradece a la Peña Santa Cristina por su colaboración al poder contar con sus instalaciones debido a la situación tan delicada frente a la crisis sanitaria.

Los días 14 y 21 de Marzo se celebró en Benalmádena el Campeonato de Málaga Sub 1500, con una participación de 54 jugadores. Se felicita al campeón Samuel Sánchez Morales, Club Ajedrez El Caballo. Agradecer a Daniel Hidalgo, Club de Ajedrez Benalmádena, por su colaboración al hacer posible la celebración en dicha localidad.

El Campeonato de Málaga Sub 08-16 se celebró el 27 y 28 de Marzo en el Pabellón El Limón de Alhaurín de la Torre. Hubo una alta participación con un total de 135 ajedrecistas, por lo que se felicita a todos ellos y en especial a los campeones de las categorías: Sub 08, David Pabón Hermann, Club Ajedrez Coín; Sub 10, Danilo Fernández Cruz, Club Ajedrez Coín; Sub 12, Samuel Sánchez Morales, Club Ajedrez El Caballo; Sub 14, Lorenzo Perea Fruet, Club Ajedrez El Caballo; Sub 16, Germán Maldonado Mena, Ajedrez Metro Club. Por último se da las gracias al Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre y a Cristian Claros de Tu Profe de Ajedrez.

El Campeonato de Málaga Sub 18 y Veteranos se celebró los días 17 y 18 de Abril en el Pabellón El Limón de Alhaurín de la Torre con una participación de 72 deportistas y en el de Veteranos con 24 deportistas. Se felicita al campeón Sub 18 Yingrui Lin, Club de Ajedrez Benalmádena, al campeón Supra 50 Ricardo Rubio Doblas, Club Ajedrez Miraflores y al campeón Supra 65, Francisco Javier Muñoz Moreno, Club Ajedrez La Axarquía.

El 1 de Mayo tuvo lugar en la jornada de la mañana en el Restaurante La Huerta de Casabermeja, el Campeonato de Ajedrez Activo de Málaga, con una asistencia de 68 deportistas, proclamándose campeón el MI Andrés Merario Alarcón, Ajedrez Metro Club. En el mismo lugar por la tarde, se jugó el Campeonato Relámpago de Málaga con una participación de 54 deportistas, siento el campeón Cristian Claros Egea, Club Ajedrez Alhaurín de la Torre. Se agradece al Club Ajedrez El Caballo su colaboración en la organización y desarrollo del torneo.





Del 6 al 9 de Mayo tuvo lugar en el Hotel Vik de Las Lagunas de Mijas, el Campeonato de Andalucía Sub 08-Sub16, por lo que se agradece a la Federación Andaluza de Ajedrez y a los Delegados de las diferentes provincias por haber apostado por nuestra ciudad. Fue muy especial recibir la grata noticia, ya que nunca se había hecho esta importante competición en Málaga. Nuestra provincia se merece eventos de estas características, la cual tuvo una muy buena acogida y fue un éxito de organización e instalaciones, por lo que se trabajará por repetir y lograr la celebración de nuevos campeonatos en nuestra provincia. Se felicita a todos los jugadores y familiares por su deportividad y en especial a los campeones de las categorías: Sub 08, David Mora Ortega, Club Ajedrez Miraflores y a la campeona femenina, Sara María Barea Gómez, Club Ajedrez Villa de Estepona; Sub 10, Marta Camacho Valadez, Club Ajedrez Estepona; Sub 12, al tercer clasificado Samuel Sánchez Morales, Club Ajedrez El Caballo; Sub 14, al subcampeón Lorenzo Perea Fruet, Club Ajedrez El Caballo. La provincia de Málaga volvió a lograr por segundo año consecutivo, el primer puesto en las dos clasificaciones por provincias, Sub 08-10-12 y Sub 14-16. Se agradece por su asistencia a dicha competición y a su labor representativa a Ricardo Rubio Doblas y a Miguel Ángel García.

El 15 de Mayo se celebraron los Juegos Municipales en la Peña Santa Cristina, con un total de 42 jugadores, felicitando al campeón Pablo Sánchez-Ferrero.

La Copa Absoluta e Infantil fue suspendida debido al alto índice de COVID y se cambió al 6 de Junio, celebrándose en el Polideportivo Las Pedrizas de Churriana, por lo que se agradece a la Junta de Distrito de Churriana la posibilidad de realizar tal competición en sus instalaciones. Se felicita al Club Ajedrez Alhaurín de la Torre por proclamarse campeón por equipos infantil 2021 y al Club Ajedrez Coín con el equipo Cárdenas Coín por proclamarse campeón por equipos absoluto 2021.

Se destaca y felicita a deportistas malagueños al participar en competiciones nacionales y concretamente a: Claudia Hernández Téllez de Ajedrez Metro Club al conseguir el subcampeonato de España Sub 16; Yingrui Lin del Club de Ajedrez Benalmádena como campeón de España Sub 16 y por último se felicita a Pablo Guirado Lara del Club de Ajedrez Villa de Frigiliana, como mejor Sub 7 en el Campeonato de España Sub 08.

La Diputación de Málaga siguiendo los protocolos de seguridad ante el COVID decidió comenzar el circuito de verano el 12 de Junio en Almáchar y finalizará el 13 de Noviembre en San Pedro de Alcántara, existiendo un gran número de inscripciones y de participación en todos los torneos.

Del 16 al 19 de Septiembre se celebró en el Hotel Cervantes de Torremolinos el Campeonato de Andalucía de Veteranos. En la categoría Supra 50 se alzó con el título Francisco José Fernández Barrera del Club Ajedrez Reina del Brillante de Córdoba. En la categoría Supra 65 se alzó con el título Michael Harry Haag Vetter de Club Ajedrez Villa de La Zubia de Granada. Una vez más se da las gracias a la Federación Andaluza de Ajedrez por apostar nuevamente por nuestra ciudad.

Se informa de la celebración de cursos de árbitros en Casabermeja y Marbella y cursos de monitores bajo plataforma online.

Se recuerda la celebración de torneos online, en la Junta de Distrito de Teatinos, la celebración del Memorial Carrasquilla y la realización de un taller de ajedrez en el Centro Comercial Málaga Plaza.

Se da la bienvenida a tres nuevos clubes en la provincia de Málaga, Club Deportivo Ajedrez Tarmina en Mijas, a Marbella Chess Club y Ajedrez Victoria en Rincón de la Victoria.





Llega el mes de Octubre con la celebración del XV Open Internacional de Ajedrez de Málaga, gracias al apoyo de la Diputación Provincial y del Ayuntamiento de Málaga, siendo este año en abierto, recuperando para la ciudad esta prestigiosa competición que se realizaba en Málaga, que tendrá lugar del 29 del Octubre al 1 de Noviembre.

Gracias a la subvención de Diputación, la Delegación ha podido comprar material que era necesario debido al deterioro, como tableros, relojes y juegos de piezas.

El Delegado solicita el apoyo a los clubes más distanciados para una mejor colaboración y una estrecha unión entre todos.

El Sr. Garret comunica que afronta los próximos años aportando trabajo y dedicación y agradece toda la colaboración y ayuda que tiene por parte de la actual Junta Directiva. Muchas gracias a todos.

#### CUARTO.- Calendario deportivo 2022.

Los asistentes afirman haber recibido el calendario deportivo para el año 2022 y además se reparten algunas copias del mismo entre los asambleístas.

Se informa que los motivos por los que se cambia la competición por equipos al primer trimestre del año, es debido a que la misma genera nuevas licencias a pesar de celebrarse en el último trimestre de la temporada, por lo que se pretende motivar a los interesados en la práctica del ajedrez, a que se federen desde principios del año.

Se explica el motivo por que se adelanta el campeonato Absoluto y el campeonato Sub 18, ambos que corresponderían a la temporada del año 2023, al mes de Noviembre y Diciembre de 2022, respectivamente. Siendo la idea de descargar el calendario para 2023, y de esta manera ir adaptando el calendario para que las competiciones no se concentren en pocos meses, sino repartirlas a lo largo del año. Se da conocimiento que los jugadores que pueden participar en estas dos competiciones adelantadas a su temporada natural son, los que cumplan las condiciones de participación en el año 2023.

Se da cuenta de una pequeña modificación del calendario previamente presentado, debido a la disponibilidad del pabellón recurrido en el municipio de Alhaurín de la Torre, siendo la permuta de las fechas del campeonato Absoluto por el campeonato de menores, quedando de la siguiente forma.

- Campeonato de Málaga Sub 1500: 15 y 16 de Enero
- Campeonato de Málaga Absoluto: 15, 16, 29 y 30 de Enero
- Campeonatos de Málaga Sub 8 a Sub 16: 22 y 23 de Enero
- Campeonato de Málaga Activo: 5 de Febrero
- XX Campeonato de Málaga Relámpago: 5 de Febrero
- Campeonato Primera Provincial por Equipos de Málaga: 6, 13, 20 y 27 de Febrero

6, 13 y 20 de Marzo

Campeonato Preferente Provincial por Equipos de Málaga: 6, 13, 20 y 27 de Febrero
 6, 13 y 20 de Marzo

- Comienzo ligas andaluzas: 6 de Febrero
- III Campeonato de Málaga B: 2 y 3 de Abril
- Provincial del Campeonato de Andalucía Absoluto: 1 ó 2 de Mayo
- XXXVIII Juegos Municipales de Málaga: 14 de Mayo
- Campeonato de Málaga Sub 18: 4 y 5 de Junio
- XIX Campeonato de Málaga de Veteranos, Supra 50 y Supra 65: 4 y 5 de Junio
- VIII Copa Málaga Infantil por equipos: 11 de Junio
- Copa Málaga Clubes por equipos: 11 de Junio





- XXVIII Circuito Provincial de Ajedrez Diputación de Málaga: fines de semana desde finales de Junio hasta mediados de Noviembre
- Previsión Promoción Liga Provincial por Equipos: 2 de Julio
- Open de Ajedrez Internacional de Málaga: 28, 29 y 30 de Octubre
- Campeonato de Málaga Absoluto, temporada 2023: 19, 20, 26 y 27 de Noviembre
- Campeonato de Málaga Sub 18, temporada 2023: 3 y 4 de Diciembre
- XVII Torneo Solidario de Ajedrez: 18 de Diciembre

Los asambleístas facultan a la Junta Directiva que puedan realizar cualquier modificación o reajuste del calendario sin consulta previa, ni aprobación, en aras de una optimización de los recursos o algún contratiempo que pueda surgir, teniéndolo que readaptar.

Por lo que, queda aprobado por unanimidad el calendario oficial de la Delegación Malagueña de Ajedrez para la temporada 2022.

#### **QUINTO.- Licencias 2022.**

Se informa que la FADA ha prorrogado las licencias para 2022 por los mismos importes que los existentes actualmente en 2021, a lo que se plantea operar de la misma forma desde esta Delegación Provincial.

El Sr. Cristian Claros Egea propone realizar una rebaja en el importe de las licencias a todos los Sub14, a lo que se le informa que la FADA nos autoriza a una rebaja, la cual se aplica. Se le explica que tal motivo nos llevaría a realizar una segunda rebaja, cuando ya se realiza una primera, quedando resuelta su cuestión con la explicación.

Sin más cuestiones, se aprueba por unanimidad prorrogar los importes de todas las licencias para 2022 conforme a las actuales de la temporada 2021.

#### SEXTO.- Informe económico 2021.

Los asistentes afirman haber recibido el balance económico del año 2021 con anterioridad a la celebración de la presente asamblea.

Tras preguntar a los asistentes si desean formular alguna pregunta o aclaración respecto a los datos presentados, los mismos no realizan ninguna consulta.

Quedando aprobado por unanimidad el balance económico presentado correspondiente al año 2021 de esta Delegación Provincial.

#### SÉPTIMO.- Ruegos y preguntas.

El Sr. Alfredo Vidal Gámez propone recuperar la competición infantil por equipos. El Sr. Francisco Javier Rubio, interviene apoyando la idea e informando que durante los meses de Febrero y Marzo, los Sábados están libres, pudiendo los clubes optar a proponer y promocionar torneos que integren a niños que se inician en el ajedrez.

El Sr. José Antonio Pérez interviene solicitando que para la próxima competición provincial por equipos se realice con más tiempo de anticipación los trámites, para evitar el poco tiempo de reacción de los equipos para su formación ante el inicio de la competición y la ronda 1. La Junta Directiva interviene pidiendo disculpas por lo acontecido y explica que se ha sufrido de problemas técnicos tanto en la plataforma Info64, al ser la primera vez que se usaba para esta competición, así como, en la plataforma de gestión GEFE, hecho que provocó tal incertidumbre y desesperación por todos los ajedrecistas. Por lo que finalmente, ante el desconcierto de una solución a corto plazo y en vista que el tiempo





apremiaba, se optó como solución, enviar los emparejamientos a través de correo electrónico. Para finalizar la cuestión, se volvió a pedir disculpas y se tendrían en cuenta los hechos para evitar que vuelva a suceder.

El Sr. Antonio Jesús Macías da la idea que los menores de 5 años puedan disponer de asistente en las competiciones a la hora de rellenar las planillas.

El Sr. Sebastián Santaella Amate tras su pregunta, se le informa que los torneos privados que necesiten colaboración de la Delegación Provincial se deben de notificar antes de 15 días. Al mismo tiempo que, dichas comunicaciones de torneos se realizarán preferiblemente incluyendo información detallada y formato del proyecto a través del correo electrónico del que dispone la Delegación.

No habiendo más asuntos que tratar y agradeciendo la asistencia una vez más, se levanta la sesión dándose por concluida, siendo las 18:33h. del día reseñado en el encabezamiento, por lo que yo, el Secretario, levanto Acta de la Asamblea Ordinaria celebrada en lugar y hora señalado.

Vº Bº Delegado DMDA

Secretario DMDA

Fdo.: José Francisco Garret Martínez

Fdo.: Pablo Torrubia Palomo